

## Sunshinetour: Umhäkelter Beetle ist der Schönste am Strand

**Sie kamen auf Riesenfelgen in Neonlack, als Pick-up-Umbau oder in Rennversion: 414 originell gestaltete Beetles sind gestern bei der neunten „Beetle Sunshinetour“ in Travemünde an den Start gegangen. Mit dabei: TV-Moderator Sidney Hoffmann (Die PS-Profis) und das „Voice of Germany“-Duo Nathalie Dorra und Ole Soul, die eigens zur Veranstaltung einen neuen Song komponierten.**

Mit seinen vielen tausend Besuchern ist das jährliche Treffen das größte für Fans aller runden Volkswagen (Käfer, New Beetle und Beetle), die für dieses Wochenende Anreisen aus Benelux, Dänemark, England, Italien, Österreich, der Schweiz und Tschechien in Kauf nahmen.

Der Titel „schönster Standkäfer des Jahres“ geht in diesem Jahr an Marthe und Magnus Schwarz aus Neustadt in Holstein. Unter den über 400 Autos aus sechs Jahrzehnten siegte ihr New Beetle Cabriolet in einem kunterbunten Häkelkleid. „Ich habe daran sieben Monate getüftelt und 40 Kilogramm Wolle verarbeitet“, verriet die Siegerin, die Ihrem Mann für diesen Auftritt sogar einen Vollbart gehäkelt hat.“ Weitere Unikate waren Glamour-Beetle, Rock´n Roll-Beetle, Hochzeits-Beetle, Strand-Beetle, 007-Beetle oder Charleston-Beetle.

Auf einer zweiten Bühne hat ein Trio seinen großen Auftritt: Der neue iBeetle von Volkswagen feierte in Travemünde seine Europa-Premiere. Er wurde gemeinsam mit dem auf 3500 Exemplare limitierten Beetle GSR und dem neuen Beetle Cabrio Exclusive der Volkswagen R GmbH präsentiert. (ampnet/jri)